

La Covid-19 fait augmenter le chômage au Pérou



Lima 12 juin (RHC)- Le Pérou, second pays de par le nombre de cas de Covid-19 et de décédés en Amérique Latine, est un cas paradigmatique dans l'augmentation du chômage sous l'assaut de la pandémie.

Ce pays sud-américain n'a pas d'activité industrielle importante comme son voisin le plus touché, le Brésil, et il doit son développement à l'extraction de ressources naturelles et aux activités d'entreprises de petite dimension.

La pandémie a mis en échec les micro-entreprises du pays qui se battent pour survivre malgré l'informalité et le manque d'accès à des crédits.

Les petites entreprises de toute la planète représentent un des secteurs les plus touchés depuis le début de la pandémie du nouveau coronavirus. À l'exception de celles qui commercialisent des produits essentiels d'hygiène et d'alimentation, les autres se voient menacées.

Cependant, le Pérou travaille avec prudence à la phase 3 du programme de réactivation économique après la suspension des activités pour la pandémie de Covid-19, a indiqué le ministère de l'économie.

« Nous travaillons à ce que serait la phase 3 et nous croyons qu'il est important d'ouvrir l'économie, mais avec beaucoup de prudence car il peut arriver comme à Santiago du Chili qu'il y a eu une nouvelle vague

d'infection et ils ont dû fermer les entreprises de nouveau, a signalé la ministre de ce portefeuille, María Antonieta Alva, devant le Congrès.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/225585-la-covid-19-fait-augmenter-le-chomage-au-perou>



Radio Habana Cuba